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ATA DA VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2024, 1 

CORRESPONDENTE AO QUARTO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA 2 

PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 28 DE 3 

AGOSTO DE 2024.  4 

Aos vinte e oito (28) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), no prédio-5 

sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta 6 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e vinte e dois 7 

minutos (08h e 22min), realizou-se a Vigésima Sessão Ordinária do Exercício de 2024, presidida 8 

e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros (Presidente) e 9 

Vania Fernandes de Medeiros (1° Secretária), registrando-se a presença dos Vereadores Alysson 10 

Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), 11 

Eraldo Alves de Araújo, Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto 12 

Garcia de Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros. Após, a realização 13 

da chamada dos vereadores e constatação de Quórum Regimental, o Sr. Presidente declarou 14 

aberta a sessão, iniciado o EXPEDIENTE, consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da 15 

Ata da Décima Nona Sessão Ordinária, o que foi acatado por todos e nada havendo a ser 16 

discutido, após votação, foram aprovadas por unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente 17 

solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que fizesse a leitura de papéis e correspondências 18 

recebidas. A seguir, o Vereador José Roberto fez a leitura do Requerimento 73/2024 de sua 19 

autoria, que solicita ao Poder Executivo Municipal transporte gratuito para crianças da zona rural 20 

durante dia de brincadeiras no parque de diversões, na festa da padroeira. Concluído o 21 

Expediente, deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para definição da sequência de uso 22 

da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, sendo dispensado por 23 

todos. Na sequência, passou a apreciação do Projeto de Lei 23/2024, em discussão, o Ver. 24 

Francisco Inácio pediu vistas ao referido projeto e solicitou uma audiência antes da votação do 25 

projeto, relatando que o projeto deveria ser estudado com cautela, para que ninguém saísse 26 

prejudicado com uma possível aprovação ou desaprovação, especialmente neste momento em 27 

que as sessões não estariam sendo transmitidas nas redes sociais, e assim sendo solicita a 28 

realização de uma audiência pública para que a comunidade pudesse ser convocada e informada 29 

sobre o projeto. Na Oportunidade, o senhor presidente, Ver. Alysson sugeriu então que a referida 30 

audiência fosse realizada na quarta-feira dia 04 (quatro) de setembro de 2024, seguindo o 31 

Regimento Interno que dá o prazo de 5 (cinco) dias no pedido de vistas, evitando postergar o 32 

andamento do referido projeto. A seguir, o Ver. Eraldo mencionou a preocupação de se ter um 33 

melhor entendimento de como funcionará a mudança promovida pelo novo texto da lei enviado 34 

em projeto, e por isso seria importante um maior tempo para análise do projeto e atestou a 35 

importância da realização da audiência. Na sequência, o Ver. Flávio relatou que deve seguir o 36 

que diz o Regimento Interno sobre o pedido de vistas e que no seu entendimento o projeto não 37 

visa realizar doações diretas à futuros proprietários de imóveis e que tais doações de terrenos, 38 

terão os seus termos de doações celebrados entre o município e a Caixa Econômica Federal, que 39 

é, junto com seus pares, o órgão executor das obras. Relatou também que o projeto não autoriza 40 

o município de efetivar doações ou vendas diretamente com futuros proprietários e solicitou que 41 

fosse feito um requerimento verbal por parte do vereador solicitante da audiência, citando que o 42 

mesmo teria que ter sido protocolado na pauta para ser votado nessa referida sessão. Após, ser 43 

acordado por todos inserir na pauta o Requerimento Verbal de autoria do Ver. Francisco 44 

Inácio que solicita audiência pública para discutir sobre o Projeto de Lei 23/2024, foi colocado a 45 

votação do plenário e aprovado por todos os vereadores. Onde, após discussão e votação do 46 

Plenário foi decidido seguir o Regimento Interno e na próxima sessão será realizada a audiência 47 

e após, a votação do referido projeto e conforme determina o Regimento Interno, destinou ao 48 
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vereador a responsabilidade de apresentar a Casa a lista de convidados. Dando continuidade à 49 

sessão, deu-se a discussão do Requerimento 73/2024, na oportunidade, o Ver. José Roberto 50 

realizou explanação de sua solicitação, afirmando que em suas visitas na zona rural foi cobrado 51 

por diversas vezes por pais e responsáveis das crianças, sobre a falta de transportes que 52 

pudessem realizar o deslocamento destas no dia destinado ao parque solidário, onde é disposto 53 

um dia de diversão de forma gratuita a todas as crianças do município na festa da padroeira, por 54 

isso solicitou a disponibilidade de transportes para esses deslocamentos. Em discussão, o Ver. 55 

Flávio relatou que a solicitação do vereador é válida e que o município já vem realizando esse 56 

serviço a muitos anos, através da Secretaria de Educação para que as crianças da zona rural 57 

possam usufruir do benefício do parque solidário. A seguir, o Ver. José Roberto afirmou ser 58 

conhecedor de que o município já disponibiliza tal transporte, mas que algumas crianças, 59 

especialmente as que estudam em escolas na zona rural, não estavam sendo contempladas neste 60 

benefício por falta de transporte. A seguir, o Ver. Sesiom parabenizou o vereador pelo 61 

requerimento e relatou que é um serviço que o município já presta há alguns anos e mencionou a 62 

importância dessa ação especialmente para as crianças carentes do município. Não havendo nada 63 

mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 64 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 65 

solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Após, o Sr. 66 

Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos líderes de bancada por cinco 67 

(05) minutos para cada um que assim o desejar.  Fazendo uso da palavra, o Ver. Flávio Bezerra, 68 

líder da situação, relatou que nesse período eleitoral não deve se usar palanque para incitar a 69 

briga por divergência de voto, mas sempre buscar incentivar a paz e harmonia entre famílias, 70 

destacando a importância da manutenção pacífica entre as coligações nas realizações dos atos 71 

políticos em Serra Negra. Citou ainda que Serra Negra é uma grande família, e mostrou 72 

perplexidade diante das afrontas que são promovidas contra inclusive agentes públicos, e que 73 

alimentam e levam a extensão de confrontos acirrados e agressões entre os Serranegrenses. 74 

Também mostrou ser a favor de intercalar as manifestações por dia, e que respeitará e será 75 

mobilizador do respeito no dia em que a coligação adversária estiver realizando suas 76 

manifestações. A seguir, o Sr. Presidente declarou encerrada a presente sessão às oito horas e 77 

quarenta e três minutos (08h e 43min) e convocou todos os vereadores para se fazerem presentes 78 

na próxima sessão que será realizada dia 04 de setembro de 2024. Câmara Municipal de 79 

Vereadores de Serra Negra do Norte, vinte e oito (28) de agosto de dois mil e vinte e quatro 80 

(2024).   81 


